

Sitzung 2019-09-11

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
Datum	11.09.2019
<ul style="list-style-type: none"> • Werbeflyer für den Mensabot • Flyer für Gripeschutzimpfungen 	
Zeit	18:00 - 19:37
<ul style="list-style-type: none"> • Flyer für zentrale Erstsemesterbegrüßung der TU • Einladung und Plakate des AStA zu Demonstrationen für Klima, Demokratie und ökologischen Wandel, Start jeweils am Ostbahnhof, Hauptbahnhof und Nordbahnhof 	
Protokollführer	Johannes
Redeleitung	Georg
E-Mails	
Anwesende	Jonas H., Heiko, Georg, Johannes, Frederik D., Kevin, Steffi, Tobias K., Tobias H.
<ul style="list-style-type: none"> • Nachfragen nach dem Einschreibeschlüssel für den Mathematik-Vorkurs. Diesen verteilen wir jedoch nicht, sondern er kommt bei uns mit einer E-Mail. Für den FB 01 (WInf etc) steht der Schlüssel auf deren Webseite. 	
Anwesende online:	Max K.

Mitteilungen

- Für den Ophasen-Film werden noch Leute gesucht!
- Für den LuSt und die QSL-Kommission werden noch dringend Leute gesucht! Bei Interesse oder Fragen bitte eine Mail an fbr@d120.de schicken.
- Im Vermietungsvertrag des Gebäudes für die MRMCD stand die FS Informatik fälschlicherweise als verantwortlich für die Schließung des Gebäudes am Sonntag. Dies wurde inzwischen korrigiert.
- Die Kanutour hat stattgefunden und war ein Erfolg!

Hierzu gibt es einen B-Teil.

Termine

- 12.09. 13:30: LuSt-Sitzung. Fachschaftler*innen sind herzlich eingeladen
- MRMCD 13.-15.09: Gebäude rund um die Uhr verwendet
- 30.09.-04.10.: Programmiervorkurs
- 07.10.-11.10.: OPhase
- 13.10.: Radtour
- 24.10.: Abschiedsvorlesung Prof. Buchmann

Rückblick

- Professorencafé mit Prof. K. Peters und Prof. Jakobs hat stattgefunden
- Die Party zum Semesterbeginn wurde aufgegeben, sie wird nicht stattfinden.
- Für die Anschaffung der Funkgeräte muss immer noch der Zahlungsnachweis eingereicht werden.

Unterausschüsse & Gremien

FSS

- Cups (Netzwerkdruck) funktioniert wieder
- Gitlab wird nun auch über das SSO authentifiziert
- Die FSS-Inhalte aus dem Trac wurden ins Bookstack migriert, insbesondere sind die Seite "Was kann mein Account alles" und das Buch "Anleitungen für technische Dienste" gefüllt worden
- Die Server wurden auf Debian 10 aktualisiert

Vorkurs

- Twitter-Account wurde von ehemaligem Besitzer übertragen

Zentrale HoPo

- Heute war die Deadline zum Einbringen von Vorschlägen für die studentischen Wahllisten für Senat und UV-Vorstand
- Tobias Huber wird voraussichtlich den UV-Vorstand zusätzlich zu seiner Tätigkeit im AStA übernehmen
- Tobias Huber und Tobias Kratz werden voraussichtlich für uns im Senat sitzen (insgesamt sitzen dort 4 Student*innen, desweiteren kandidieren Helena Wolf und Rickmer Crohn)
- Gewählt wird am 16.10.
- Die erste Senatssitzung wird am 13.11. stattfinden

Aufgaben

keine aktuellen Aufgaben.

TOPs

Ausleihe Pavillon an externe Person (Psy)

- Psy fragt an, ob seine Mitbewohnerin unseren Pavillon für ihre Geburtstagsfeier ausleihen kann
- Es geht um den kleinen Pavillon 3x3m, nicht das riesige oder das Vielbunt Zelt
- Wir diskutieren darüber, ob Gegenstände, die von der Studierendenschaft finanziert wurden, auch an externe Personen für private Zwecke ausgeliehen werden sollten
- Wir kommen zum Schluss, dass, wenn wir die Person an die verliehen wird persönlich kennen oder zuordnen können, und im Falle eines Schadens dieser ersetzt wird, die Ausleihe in Ordnung ist.
- Abstimmung: Wollen wir den Pavillon an psy's Mitbewohnerin ausleihen? Ja: 6 Nein: 0 Enthaltung: 2 => Angenommen.
- Heiko schreibt eine Antwort an Psy.

Außenkommunikation (Heiko)

- Auf unserer Webseite steht, dass wir einen IRC-Channel auf Freenode "betreiben" bzw. darüber erreichbar seien
- Der Channel wird aktuell nur sehr schlecht gelesen, häufig bekommen wir Fragen gar nicht mit und können nicht adäquat antworten
- Wir bieten auch bereits E-Mail, Post, Telefon, persönlichen Kontakt und das Inbox-Pad als Kommunikationsschnittstelle
- Heiko schlägt daher vor, den IRC-Channel nicht weiter als Kommunikationsangebot anzugeben, die Weiterleitung d120.de/freenode zu entfernen, und in den #d120 Channels auf Hackint und Freenode im Topic bekannt machen dass die Channels nicht offiziell sind
- Abstimmung: Wollen wir die IRC-Channels auf Hackint und Freenode nicht weiter bewerben und auf die Inoffizialität hinweisen? Ja: 4 Nein: 0 Enthaltung: 4 => Angenommen.

B-Teil TOP

Hierzu gibt es einen B-Teil.

Schnuppersitzung (Tobias H.)

- Tobias wollte eine Schnuppersitzung zum Start des Sommersemesters organisieren, daraus wurde aber zeitlich nichts.
 - Er möchte das gerne im Wintersemester erneut versuchen.
 - Er schlägt vor, gerade auch in höheren Semestern in Vorlesungen Werbung zu machen, sodass neben Ersties auch höhersemestrige Studis da sind. Ziel ist die repräsentative Vertretung der Studierendenschaft
 - Bei der Schnuppersitzung sollen im Gegensatz zu einer gewöhnlichen Sitzung auch die Tätigkeiten und die Organisation der FS und von Sitzungen vorgestellt werden
 - Die Schnuppersitzung trifft in der Sitzung auf allgemeine Zustimmung.
-

Sonstiges

Kein Sonstiges.

Revision #2

Created 11 September 2019 17:33:33 by jlauinger

Updated 22 April 2021 13:33:38 by jlauinger